

流山こまぎ園だより

令和6年1月4日
第176号



新年あめでとうございます

良き新春を迎えたこと心よりお喜び申し上げます。日頃より、皆様方にはご理解、ご協力を賜り大変お世話になり感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策緩和により少しずつですが、以前のような生活に戻り始め、自分の好きなことが規制なく出来るようになってきました。こまぎ園でも皆様が日々を楽しみ生きがいを持って通えるような環境づくりを心掛けていきたいと思います。

新しい年を迎えるにあたり、職員一同これからも、ご利用者の皆様が健やかに過ごせるように努めて参りたいと思います。本年もよろしくお願ひいたします。

クリスマス会を開催しました (*^_^*)

12月20日(水)にクリスマス会を行いました。

まず、午前中は、各職員が担当する6か所のブースで、クリスマツリー・ボウリング、自分で紙を丸めてボールを作り玉入れ、間違い探し、革細工制作、クリスマスソングに合わせて太鼓とハンドベルの楽器演奏を行い、利用者の皆様に全ブースを回ってもらいました。

そして、お昼は久しぶりにバーミヤンに外食に行き、午後からは、イオンディライト株式会社様がサンタさんになり、クリスマスプレゼントを配布するビンゴゲームを行い、その後は、ボランティア様によるマジック鑑賞&体験を行い、かなり盛りだくさんな1日を過ごしてもらいました。また、八木北地区社協様とご利用者の吉岡様のご家族からのサプライズプレゼントもありました。

これからも工夫を凝らした余暇活動を行っていきたいと思います。



障害者週間に展示しました

毎年、障害者週間に合わせて流山市役所1階ロビーにて障害者福祉の啓発及び周知を目的として、関係団体の活動等に関する展示を行っており、今年もこまぎ園は参加しました。日頃の活動について写真を中心にして展示し、多くの方に知ってもらえる機会となりました。



運営状況

区分	12月	11月
利用者数	12名	12名
開所日数	20日	20日
かご洗浄数	69,210個	62,100個
一日平均	3,461個	3,205個

1月の予定

- 4日(木) 仕事始め、こまぎ園だより発行
- 8日(月) 祝日(成人の日)
- 11日(木) 煙ボランティア
- 16日(火) 盆踊り練習 実地指導
- 18日(木) 安全衛生委員会(齋藤)
- 24日(水) 職員ミーティング
- 25日(木) 工賃支給日

昼食会(テイクアウト又は外食)は、状況を見て決めます。